

Il était un fois, il y avait une pieuvre magique qui veut habiter en ville dans la forêt parce qu'il voulait voyager. La pieuvre s'appelle Jean et sa famille ne voulait pas de déménager à la ville. Donc, elle a décidé à inonder cette ville dans un mois. Jean a paniqué et a couru à la ville. La ville était très petite et tranquille. C'était loin de la mer. Alors, les habitants n'ont jamais vu d'océan ou d'une pieuvre.

Alors, quand Jean est entré la ville, les habitants ont caché parce qu'ils avaient très peur. Jean a vraiment essayé à alerter les habitants de l'inondation, mais il n'avait pas de personne qui a écouté. Malheureusement, Jean a dû partir de la ville. Ensuite, il a décidé à regarder et attendre dans la forêt.

Un jour, il y avait un enfant qui a joué tout seul dans la forêt. C'était l'anniversaire de sa mère et il a cueilli des fleurs. La pieuvre a vu l'enfant et il était très content. Il y avait quelqu'un qu'il pouvait avertir. « Bonjour garçon. Je m'appelle Jean et je suis une pieuvre. Je dois te parler. C'est très important. »

Le garçon était un peu choqué parce qu'il y avait qui voulait te parler. « Salut, je m'appelle Max. Pourquoi veux-tu me parler ? Je n'ai pas d'amis, parce que je suis très maladif. Si tu deviens mon ami, je vais t'écouter. » Il avait l'air très content.

Jean a répondu « Je vais devenir ton ami, mais je dois te dire qu'il y a une inondation. » Donc, ils sont retournés à la ville. Cependant, quand ils sont arrivés à la ville, les parents de Max ont peur. Ils ont essayé le tuer. Alors, Jean est retourné à la forêt. Il se sentait triste parce qu'il ne

peut pas aider les habitants de la ville. Max a rencontré Jean plusieurs fois après ça, mais il ne pouvait pas convaincre ses parents à l'écouter.

Après deux semaines, l'inondation a commencé. Jean a paniqué, car il voulait sauver son nouvel ami, mais il y avait trop d'eau. Il ne pouvait rien voir. Une tempête a détruit la ville. Les habitants sont morts. Cependant, Max était en vie. Il savait que la tempête a commencé et il a couru sur une colline. Il a pleuré beaucoup pour sa ville. Donc, Jean a invité Max à habiter avec lui. Ils sont retournés à la mer et habitait ensemble.